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Poder Legislativo Municipal do Ribeirao
Casa "Jos6 Coutinho"
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EXM°. SR. PRESIDENTE DA C^MARA IVIUNICIPAL DE RIBEIRAO-PERNAMBUCO

REQUERIMENTO N° 012/2024

®

0 Vereador Argo Barcelos de Me[o, no uso de suas atribuig6es parlamentares, venho, por
meio deste requerimento, solicitar a Prefeitura Municipal de Ribeirao e a Secretaria Municipal
de  Sadde,  uma  inspegao  urgente  da  Vigilancia  Sanifaria  na  Rua  Santa  Rita  de  Cassia,
defronte a casa n° 1290, na Vila Ferroviaria, conforme recebi dentlncias sobre o actlmulo de
diversos entulhos em frente e ao lado da referida casa. Esta situagao tern ocasionado uma
serie de problemas, incluindo a proliferaeao de animais peeonhentos, representando riscos
significativos para a sadde das crianeas e adultos da regiao.

JUSTIFICACAO

A  presenga  desses  entulhos  tern se  mostrado  preocupante,  pois  al6m  de ser  urn
possivel criadouro de vetores de doeneas, tamb6m pode causar acidentes e danos a sat]de
ptiblica. Diante disso, solicito encarecidamente que seja realizada uma vistoria imediata no
local para avaliar a situagao e tomar as medidas necessarias para a remogao e eliminagao
dos  entulhos  ressalto  a  urgencia  desta  solicitaeao,  considerando  os  potenciais  riscos  a
sai]de publica e a seguranga dos moradores da area afetada. Espero que esta questao seja
tratada com a maxima prioridade, visando prevenir danos maiores a comunidade.

Desta forma,  conclamamos aos  IIustres  Pares que comp6em esta  Casa  Legislativa  pela

aprovagao do presente pleito.


